

Las txarangas eliminan la bonificación de las actitudes antisociales en el play-back

La comisión de txarangas de Ermua recalca, no obstante, que se siguen impulsando los valores que promovía esta figura, que se podrá volver a reponer en próximas ediciones de las fiestas

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La Comisión de Txarangas de Ermua ha decidido eliminar la puntuación del play-back en la que se bonifican las actuaciones que no cuenten con actitudes violentas, homófobas, xenófobas o sexistas.

En la última Comisión de Txarangas se votó esta propuesta, que contó con 5 votos a favor, 4 en contra y una abstención (no votaban las txarangas de nueva creación). Por lo tanto, se ha decidido retirar del jurado la figura de la persona que aportaba los 20 puntos favorables en los casos de actuaciones que no promovían estas actitudes. No obstante se mantiene la posibilidad de volver a reponer esta figura en el jurado del Play-back en próximas ediciones.

Esta bonificación se introdujo hace varios años debido a que en las actuaciones presentadas se detectaban ciertas actitudes poco recomendables para un espectáculo que reúne a gran cantidad de público de todas las edades en la plaza Cardinal Orbe.

Desde la organización de la Comisión de Txarangas también se advirtió que «si bien no existirá este jurado se sigue pidiendo a las txarangas que presenten espectáculos que no tengan actitudes violentas, machistas, sexistas, homófobas o xenófobas». También se repartirá entre las txarangas la misma guía que se elaboró el año pasado con consejos prácticos para no presentar es-



Un momento de una de las actuaciones del play-back del año pasado. :: A. LASUEN

pectáculos de este carácter, tanto teniendo en cuenta la letra de la canción como coreografías y otros elementos de la actuación.

Si bien la propuesta tuvo detractores y apoyos, la votación a mano alzada decantó la decisión por la eliminación de esta figura del jurado.

El resto del jurado, conformado por jóvenes de las txarangas eibarras, valorará la interpretación, la originalidad, la dificultad, el decorado y el vestuario, al igual que en anteriores ediciones.

VAR para reclamaciones

Por otra parte, la Comisión de Txarangas informará en la próxima reunión si en los juegos de estas agrupaciones se instala una cámara de vídeo para revisar en caso de reclamación. Desde la organización se apuntaba que «el jurado está com-

puesto por jóvenes de las propias txarangas que con toda su buena voluntad cronometran los juegos, pero es complicado, al igual que lo es transmitir los criterios a nuevos jurados». Es por ello, que se estudia la posibilidad de grabar los juegos en una videocámara para poder revisar los tiempos en caso de reclamación.

Ante la escasa participación en la anterior edición en el juego del play-back, en el que actuaron únicamen-

te ocho txarangas, también se propuso la posibilidad de imponer la obligatoriedad de la participación en el play-back, aunque se desestimó la propuesta debido a que podía mermar la participación en los juegos, en los que el año pasado participaron 17 agrupaciones.

Los 'pendrive' con la música de los espectáculos del play-back se podrán entregar a la organización hasta el día 17, durante la realización de los juegos de txarangas.

La Comisión de Txarangas, además de los juegos que se desarrollarán del día 15 al 18 de julio y el play-back (día 19), continuará organizando, al igual que en anteriores ediciones, la bocadillada y el concurso de canciones (día 17), el Día del Niño y la Niña (día 23 de julio), el barrus (días 25, 26, 27) y la presentación de txarangas del día 24.

Alumnado del taller de escritura creativa publica dos nuevas obras

:: A. LASUEN

ERMUA. Los participantes en el taller de escritura creativa de la biblioteca municipal de Ermua Santiago López y Ruth Armas publican su primera obra. Durante los meses de aprendizaje, en la tercera edición de este taller, dos de las personas participantes han hecho realidad su sueño de publicar su primer libro. Se trata de Santiago López Casasola, quien ha publicado la novela de fantasía 'Sine nomine', y Ruth Armas Alemán, autora del libro de relatos cortos '¿Te cuento una historia?'. Ambas publicaciones se encuentran disponibles para el préstamo en la biblioteca municipal.

En este taller, los participantes han adquirido habilidades para desarrollar su capacidad para escribir. Este tipo de cursos es que permiten a sus participantes perder el miedo a escribir, y les anima a hacerlo desde su punto de vista más personal.

Esta actividad ha recibido una valoración de 9,1 sobre 10 en las encuestas de valoración, por lo que está prevista su reedición en otoño. Los trabajos de todas las personas participantes en este taller se pueden leer en la web municipal.

EN BREVE

El horario de cierre de bares se alarga hoy hasta las 4.30

El Ayuntamiento de Ermua ha autorizado para hoy la ampliación del horario de cierre de los establecimientos hosteleros ermueños con motivo de la celebración del festival Elektrojaia. Las tabernas, bares, cafés-bares, cafeterías y sociedades podrán estar abiertos hasta las 4.30 h.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendara	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Foto de todos los participantes, con las camisetas que sacó Beasain Kirolaren Lagunak para el campus de baloncesto. :: FOTOS A. SALEGI

El club de baloncesto de Beasain vuelve a elegir Deba como sede de su campus

Debasket ha puesto en marcha un concurso de fotografía para verano

:: ANDER SALEGI

DEBA. Desde primeros de semana hasta ayer viernes, el polideportivo local acogió por tercer año consecutivo un campus de baloncesto para los y las nacidas entre el 2003 y el 2007, donde han aprendido lecciones básicas de este deporte.

Beasaingo Kirolaren Lagunak, con la colaboración del equipo local de baloncesto Debasket, han sido los organizadores de este campus. 34 niños, 29 de Beasain y 5 de Deba, -cifra que va en aumento año tras año- han recibido en el polideportivo local clases orientadas a la técnica y táctica individual, pero a su vez también desarrollando conceptos de juego libre y preparación física. Las clases se han impartido de 9.30 a 12.30 por la mañana, destacando la técnica individual, por la tarde, de 16.30 a 18.30, se centraban más en el juego libre y la preparación física. Por la mañana, trabajaron los siguientes conceptos: Tecnificación, trabajar el bote, circuitos, coordinación, defensa, trabajos específicos con manejo del balón, lanzamientos a canasta, partidillos etc. Por la tarde, desarrollaron la táctica individual y colectiva con ejercicios de 1 contra 1 y 3 contra 3, siempre terminando con un partidillo. Después de tanta clase, y aprovechando el buen tiempo, los jóvenes también han recibido dos días clases de surf. Durante el mediodía los beasaindarras han tenido opción de recibir charlas de una hora sobre preparación física, fisioterapia, trastornos alimentarios y sobre el respeto.

El club de Beasaingo Kirolaren Lagunak se ha hospedado durante estos días en el albergue de Lastur. La razón de la elección de llevar a cabo este campus en la localidad debarra ha sido por «las instalacio-



Los entrenamientos de baloncesto fueron la base del campus realizado en Deba.

nes, unas de las mejores de Gipuzkoa y por la amplia opción que ofrece la villa debarra para desarrollar diferentes actividades deportivas y a su vez por la amistad que une a ambos clubes», según declaraban los organizadores del club beasaindarra. Este año, al igual que el anterior, el campus ha contado con fisioterapeuta.

Concurso

El club Debasket repartió hace pocas semanas la comida correspondiente al mes de mayo, que realiza en la cafetería Zalburdi y que ha estado sorteando cada mes entre los asistentes a los partidos de la temporada jugados en casa. El ganador fue Julen Maza. Además, el ganador del mes de abril no ha aparecido, por lo que el club ha decidido sortear ese premio a través de un concurso de fotografía. Este concurso consiste en que la gente que tiene la camiseta de Debasket u otro elemento (toalla, buff, bolsas etc) del club se saque una fotografía durante sus vacaciones de verano y las envíe a debasketsk@gmail.com para



Julen Maza ganó el sorteo de la comida en la cafetería Zalburdi. :: A.S.

que posteriormente esas fotos se suban a las redes sociales de Debasket y al final del verano (15 de septiembre) se sorteará una comida en la cafetería Zalburdi para dos personas entre todos los que envíen una foto. Recordar que el club está confeccionando los equipos para la próxima temporada, por lo que los interesados pueden enviar un mensaje al correo del club para poder re-



Los entrenamientos de baloncesto fueron la base del campus realizado en Deba.

cibir información.

Concierto de guitarra

El club Arbil junto con la colaboración de Lahar, el Ayuntamiento de Deba y la parroquia debarra ha organizado un concierto de guitarra clásica. Julen Basterra e Imanol Vitores actuarán hoy a las 20.00 en la iglesia Santa María de Deba. La entrada será gratuita.

ERMUA

Ampliado el horario de los juegos acuáticos

:: K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha ampliado el horario de funcionamiento de la zona de recreo y juegos acuáticos de Ongarai. El nuevo horario es de 10:00 a 20:00, y continuará de esta forma hasta que finalice el servicio en septiembre. Con estos días que nos ha traído la ola de calor, sin duda cualquier opción para refrescarse será bienvenida.

La zona acuática acoge distintos elementos de juego con agua: cañones, chorros verticales, chorros dirigibles, un aro de agua pulverizada y un aparato giratorio que acumula el líquido elemento y con la oscilación lo vierte en dos tiempos. También hay una zona verde con sombrillas, bancos cubiertos y un solarium escalonado, además de un aseo autolimpiable. La instalación permanecerá abierta hasta el 8 de septiembre, aunque si el tiempo acompaña, podría prolongarse hasta mediados de mes.

La piscina natural de Berano Rekalde también está en servicio desde el pasado sábado 22 de junio. Estas instalaciones permanecerán abiertas todos los días hasta el 8 de septiembre, de 12:00 a 19:30 horas.

ONDARROA

El Aurrera mantendrá el mismo bloque

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera mantendrá el bloque del pasado ejercicio al renovar a jugadores importantes como: Julen Uribesalgo, Ioritz Feijoo, Julen Fernandez, Eñaut Gorosabel, Josu Aldazabal, Jon Lejardieta o Mikel Carrascal. Junto a ellos se les unen, Jon Iñaki Mendizabal, Jon Gabi Eizagirre Jon Barrietabeña y Unai Etxebarria, Ander Laka, Jon Burgoa y Oier San Miguel, con lo que se logra mantener un bloque potente, de cara a tratar de buscar el ascenso de categoría que se le viene negando. La plantilla se ha cerrado con nuevas incorporaciones. Se marchan a otros equipos: Josu Muiños (Mutriku), Josu Ramos (Iurretako), Josu Barrenetxea (Elgoibar) e Ixa que deja el club por motivos de trabajo. Además, el Aurrera ha nombrado a director deportivo a Juanan Azpitarte.

El entrenador volverá a ser Igor López, como segundo entrenador Andoni Duarte, preparador físico, Mikel Aramaio, delegado, Iker Zubikarai y masajista, Txomin Bustindui. La entidad rojilla celebra hoy, a las 19.00 horas, en la Cofradía Vieja a la que se invita a todos sus socios.